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SAMARINDA- Seorang suami ber-
inisial NZ (19) menjual istrinya yang 
masih berusia 15 tahun dan baru saja 
dinikahinya secara siri itu kepada 
laki-laki hidung belang.

Berdasarkan hasil penyelidikan 
yang dilakukan oleh Unit Perempuan 

dan Anak (PPA) Satreskrim Polresta 
Samarinda, menerima informasi 
adanya Tindak Pidana Perdagangan 
Orang (TPPO).

Kemudian, pihak kepolisian 
melakukan penyamaran dengan 
berpura-pura menjadi pelanggan, 

dengan menghubungi tersangka 
melalui aplikasi Michat, pada Rabu 
(18/10/2023).

Setelah sepakat dengan harga, 
keduanya bertemu di Jalan Siradj 
Salman, Kelurahan Jawa, Keca-
matan Samarinda Ulu, di salah satu 

Setahun menikah istri dijual ke laki-laki hidung belang.

Suami Jual Istri yang Masih 
Belia Lewat Aplikasi Michat 
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guest house.
“Saat hendak transaksi itulah 

pelaku langsung diamankan petu-
gas,” jelas Kapolresta Samarin-
da Kombes Pol Ary Fadli, Senin 
(30/10/2023).

“Korban dan pelaku ini sudah me-
nikah siri, kurang lebih setahun, jadi 
dari awal menikah, istrinya sudah 
begitu, masih di bawah umur, tetapi 

sama-sama mau,” sambungnya.
Berdasarkan pengakuan pelaku 

tarifnya mulai Rp350-500 ribu. “Keun-
tungan pelaku ini, sekali kencang 
mendapatkan Rp100-150 ribu. Jadi, 
pelaku ini menawarkan korban lewat 
aplikasi Michat,” pungkas Ary.

Untuk barang bukti yang diamank-
an berupa tunai Rp350 ribu, satu 
unit handphone, dan dua alat kon-

trasepsi. Atas perbuatannya itu NZ 
dikenakan pidana TPPO Pasal 2 ayat 
1 UU RI No 32 tahun 2007 tentang 
pemberantasan TPPO, dengan an-
caman hukuman minimal 3 tahun 
dan maksimal 15 tahun atau denda 
Rp600 juta. 

Pewarta : Ernita
Editor : Nicha Ratnasari
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SAMARINDA - Anggota Komisi IV 
DPRD Kalimantan Timur Fitri Mai-
syaroh, mengatakan  Kaltim perlu 
melakukan transformasi menuju In-
donesia Emas 2045. Hal yang perlu 
disiapkan yakni pendidikan karakter 
sejak dini penting untuk pembangu-
nan generasi berkarakter. 

Politisi PKS ini menilai, bangsa In-
donesia saat ini menghadapi tanta-
ngan besar dalam membangun gen-
erasi berkarakter, yaitu krisis moral, 
krisis keteladanan, dan krisis per-
ilaku baik.   “Karena itu, kita perlu 
melakukan transformasi peradaban 
masyarakat Kaltim menuju Indone-
sia Emas 2045 melalui pendidikan 
untuk akselerasi,” ujarnya.

Menurutnya, pendidikan karakter 
harus seimbang di semua dimensi, 
yaitu Inteligent Quotient (IQ) yang 
diartikan sebagai pengetahuan, 

Emotional Quotient (EQ) yang diar-
tikan sebagai emosi, Spiritual Qua-
tient (SQ) yang berarti kejiwaan, dan 
Phisically Quatient (PQ) atau fisik.

“IQ adalah kemampuan memaha-
mi, menganalisis, dan memecahkan 
masalah secara logis dan rasional. 
Pengukurannya mencakup pengeta-
huan umum, kemampuan matemati-
ka, kemampuan spasial, dan kemam-
puan verbal,” kata Legislator Dapil 
Balikpapan tersebut.

Ia menerangkan EQ adalah ke-
mampuan mengenali, mengelola, 
dan mengekspresikan emosi sendiri 
dan orang lain. EQ dapat membantu 
seseorang untuk menjalin hubungan 
yang baik dengan orang lain dan 
mengatasi stres.

“SQ merupakan kemampuan mene-
mukan makna, tujuan, dan nilai dalam 
hidup. SQ dapat membantu seseorang 

untuk mengembangkan visi, inspirasi, 
dan kreativitas,” papar Fitri.

Fitri menyoroti pentingnya kecer-
dasan fisik (PQ) yang merupakan 
kemampuan untuk menjaga keseha-
tan, kebugaran, dan keseimbangan 
tubuh melalui kecukupan nutrisi, isti-
rahat, olahraga, dan relaksasi.

Menurut Fitri, ada empat pihak 
penting yang terlibat dalam memba-
ngun generasi berkarakter yaitu kelu-
arga yang melibatkan orang tua, se-
kolah yang menekankan peran guru, 
kurikulum, dan lingkungan dalam 
kehidupan bermasyarakat. Keempat 
pihak itu harus bersinergi dan berko-
laborasi untuk memberikan contoh 
dan bimbingan yang baik bagi anak-
anak.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Anggota Komisi IV DPRD Kalimantan Timur Fitri Maisyaroh

Fitri Maisyaroh Sebut Kaltim Butuh Pendidikan Karakter sejak Dini
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SAMARINDA - Menurut data Badan 
Pusat Statistik (BPS), petani di Provin-
si Kalimantan Timur memproduksi 
padi sebanyak 239.430 ton gabah 
kering giling (GKG) pada 2022, turun 
5.250 ton GKG atau sebesar 2,15 
persen dibandingkan tahun 2021 
yang sebesar 244.680 ton GKG.m

Persoalan ini ditanggapi Wakil Ket-
ua DPRD Kalimantan Timur, Muham-
mad Samsun. Ia mengungkapkan 
bahwa produksi gabah di Kaliman-
tan Timur mengalami penurunan 
ini lebih mungkin disebabkan oleh 
berkurangnya lahan pertanian dari-
pada dampak dari perubahan iklim 
El Niño. Hal ini secara signifikan tel-
ah mempengaruhi hasil panen dan 
dapat berdampak nyata pada musim 
tanam berikutnya.

“Jika ada penurunan produksi ga-
bah saat ini, lebih mungkin disebab-
kan oleh berkurangnya lahan perta-

nian dari pada dampak dari peruba-
han iklim El Niño,” jelasnya, Minggu 
(29/10/2023). 

Samsun menyoroti pentingnya 
Badan Urusan Logistik (Bulog) un-
tuk merancang strategi yang efisien 
guna memenuhi kebutuhan mas-
yarakat di Kalimantan Timur. “Lang-
kah-langkah antisipasi harus dilaku-
kan secara berkelanjutan, bukan 
hanya terkait dengan perayaan-per-
ayaan khusus seperti lebaran atau 
Natal. Keberlanjutan pasokan pan-
gan sepanjang tahun perlu menjadi 
perhatian utama,” ujarnya.

Meskipun Kaltim selama ini ser-
ing mendatangkan beras dari luar 
wilayah ketika stok menipis, namun 
katanya, fokus utama harus selalu 
diberikan pada produksi beras lokal. 
“Produksi beras lokal mampu me-
menuhi kebutuhan masyarakat se-
cara berkelanjutan dan merupakan 

langkah yang diperlukan untuk me-
mastikan ketersediaan beras yang 
stabil di wilayah Kaltim,” jelasnya.

Politisi PDI Perjuangan ini men-
yarankan beberapa upaya untuk 
mendorong para petani menghasil-
kan pangan berkualitas, di antaran-
ya petani perlu diberikan pendidikan 
dan pelatihan mengenai teknik per-
tanian modern, penggunaan pupuk 
organik, dan praktik-praktik berkelan-
jutan. Sembari mengupayakan pasar 
yang stabil dan adil bagi petani agar 
mereka dapat menjual hasil panen 
dengan harga yang layak.

“Pemerintah harus memastikan 
petani memiliki akses ke teknologi 
pertanian terbaru, seperti sistem iri-
gasi yang efisien dan varietas unggul,” 
tandasnya.(eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Samsun Ungkap Kemungkinan Penyebab 
Produksi Gabah Kaltim Menurun



K oran DIGITAL

SELASA
31 OKTOBER 2023 9DPRD KALTIM

BALIKPAPAN - Pemindahan Ibu 
Kota Negara (IKN) dari Jakarta ke 
Kaltim akan memberikan dampak 
yang cukup signifikan terhadap per-
tumbuhan perekonomian di daer-
ah. Diperkirakan setelah IKN resmi 
beroperasi pada tahun 2024 men-
datang, jumlah penduduk di Kaltim 
akan melonjak hingga 13 juta orang 
pada tahun 2030, dari jumlah pen-
duduk saat ini yang hanya berkisar 
3,5 juta orang. 

Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Rus-
man Ya’qub mengatakan, bahkan un-
tuk saat ini jumlah pekerja yang dili-
batkan dalam proses pembangunan 
IKN berkisar 24 ribu orang. Hal ini ten-
tunya menjadi peluang bagi UMKM 
di Kota Balikpapan. Karena akan 
meningkatkan kebutuhan yang ada 
di Kota Balikpapan. Untuk itu UMKM 
yang ada ditingkatkan agar mampu 
menangkap peluang ekonomi. 

“UMKM yang ada harus selalu 
di-upgrade, adalah terkait kemam-

puannya, dari sisi keterampilannya 
kemudian dari sisi pemodalannya 
dan kemudian dari sisi pemasaran-
nya,” ujarnya di sela-sela kegiatan 
Pelatihan Pengembangan Kewirau-
sahaan Produk Pangan di SMKN 4 
Balikpapan, Senin (30/10/2023). 

Rusman menjelaskan, bahwa 
kegiatan pelatihan UMKM yang 
dilakukan  tidak hanya berhenti pada 
saat membuat suatu produk, tapi 
bagaimana suatu produk tersebut 
memiliki kualitas yang bagus, kemu-
dian pemasarannya bisa lebih baik 
lagi. 

“Apalagi dengan kondisi zaman 
saat ini yang serba digitalisasi, kare-
na hari ini 95 persen kehidupan kita 
dikendalikan oleh digitalisasi,” jelas-
nya. 

Rusman juga menambahkan, 
bahwa UMKM yang ada harus bisa 
menangkap peluang usaha dari pem-
bangunan IKN, sehingga tidak hanya 
sekedar menjadi penonton. 

Sementara itu Sekretaris Dinas 
Koperasi, UMKM dan Perindustrian 
Kota Balikpapan, Bahrain menjelas-
kan, jumlah peserta kegiatan pelati-
han pada hari ini tercatat sebanyak 
30 orang, dari kota Samarinda seban-
yak 10 orang dan kota Balikpapan 
sebanyak 20 orang. 

“Kegiatan ini merupakan kegiatan 
dari Provinsi sehingga anggaran-
nya dari Disperindagkop Provinsi 
Kalimantan Timur yang bekerjasa-
ma dengan Dinas Koperasi UMKM 
dan perindustrian Kota Balikpapan,” 
ujarnya. 

Dirinya berharap, kegiatan ini dapat 
dilaksanakan setiap tahun, karena 
keterbatasan anggaran dari Dinas 
Koperasi, UMKM dan Perindustrian 
Kota Balikpapan. (adv)

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Rusman Ya’qub dan Sekretaris Dinas Koperasi, UMKM dan Perindustrian Kota Balikpapan, 
Bahrain saat berfoto bersama peserta pelatihan UMKM di SMKN 4 Balikpapan.

Tangkap Peluang IKN, UMKM Harus Naik Kelas 
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KUKAR - Wakil Ketua DPRD Kali-
mantan Timur, Seno Aji, berharap 
program bantuan peralatan  peri-
kanan maupun melalui pelatihan, 
dapat meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat khususnya nelayan di 
Kaltim.

Seno Aji  memberikan bantuan 
kepada para nelayan di wilayah pe-
sisir Kabupaten Kutai Kartanega-
ra, tepatnya di Kecamatan Muara 
Jawa, Kutai Kartanegara. Bantuan 
yang disalurkan berupa ratusan 
mesin kapal untuk sejumlah kelom-
pok nelayan.

Menurutnya, bantuan tersebut 
harus tepat sasaran dan dapat di-
manfaatkan dengan baik oleh ne-
layan. “Saya berharap bantuan ini 
dapat meningkatkan kesejahteraan 
nelayan dan keluarganya,” ujarnya 
saat meninjau langsung penyaluran 
bantuan akhir pekan lalu,

Politisi Gerindra ini menyebut, su-
dah sewajarnya Legislator memberi-

kan bantuan samacam ini. Musabab, 
adalah tugas yang dan kewajiban 
wakil rakyat untuk membantu serta 
mewujudkan aspirasi masyarakat.

“Kita memberikan bantuan yang 
memang telah menjadi kebutuhan 
masyarakat, dan ini adalah kewa-
jiban saya sebagai wakil rakyat untuk 
memenuhi dan memperjuangkann-
ya,” katanya.

Adanya bantuan yang diberikan 
kepada nelayan ini, diharapkannya 
dapat memacu para nelayan sema-
kin giat. Ia pun berpesan agar ban-
tuan tersebut dapat dimanfaatkan 
sebaik-baiknya untuk kesejahteraan 
nelayan dan majunya sektor peri-
kanan.

“Semoga semangat para nelayan 
terus berkobar. Kami ingin nelayan 
di Kukar bisa menjadi lebih mandiri 
dan menjadi bagian dari perekono-
mian rakyat,” tandasnya.

Seno turut memberikan apresiasi 
kepada Pemerintah Kabupaten Kutai 

Kartanegara yang tak luput mem-
berikan bantuan kepada nelayan. 
Menurutnya, bantuan tersebut san-
gat membantu nelayan dalam men-
jalankan aktivitasnya.

“Saya mengapresiasi langkah 
Pemkab Kukar yang telah member-
ikan bantuan kepada nelayan. Se-
moga bantuan ini dapat membantu 
nelayan dalam menjalankan aktivi-
tasnya,” katanya.

Bantuan yang diberikan oleh Pem-
kab Kukar berupa alat tangkap ikan 
dan perahu fiber. Bantuan tersebut 
diberikan kepada 100 nelayan di 
Kecamatan Muara Jawa dan 100 
nelayan di Kecamatan Loa Janan Ilir. 
Bantuan tersebut diberikan dalam 
rangka meningkatkan kesejahter-
aan masyarakat pesisir di Kutai Kar-
tanegara. (eky/adv/dprdkaltim)

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

ISTIMEWA

Wakil Ketua DPRD Kalimantan Timur, Seno Aji, saat menyalurkan bantuan kepada nelayan.

Sejumlah Bantuan Disalurkan kepada Nelayan, Seno Aji: 
Semoga Bermanfaat untuk Meningkatkan Kesejahteraan 
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TENGGARONG - Kukar Bershola-
wat Jilid 2, yang dipimpin oleh Habib 
Syech Bin Abdul Qodir Assegaf, 
pada Sabtu (28/10/2023), di area 
Taman Kota Raja Tenggarong, yang 
disiapkan panitia, dipadati ribuan 
jamaah asal Tenggarong dan seki-
tarnya.

Kukar Bersholawat yang 
diselenggarakan oleh Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kutai Kar-
tanegara (Kukar) ini, turut dihadiri 

Forum Komunikasi Pimpinan Daer-
ah (Forkopimda), termasuk Ketua 
DPRD Kukar, Abdul Rasid.

“Alhamdulillah dengan Kukar Ber-
sholawat ini antusias masyarakat 
sangat besar sekali, apalagi bintang 
tamunya Habib Syech yang sudah 
terkenal di Indonesia,” ungkap Rasid.

Tentunya dengan adanya agenda 
seperti ini, bisa menjadi momentum 
masyarakat Kukar untuk terus men-
guatkan keislaman dan keimanan. 

Serta memberikan keberkahan ke-
pada warga Kukar. Dan kegiatan sep-
erti ini pun dipastikannya akan terus 
didukung olehnya. Karena diharap-
kan mampu memberikan dampak 
positif manfaat bagi seluruh mas-
yarakat.

“Mudah-mudahan tahun depan 
ada lagi, Aamiin,” tutup Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA 

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid

Membawa Keberkahan, Ketua DPRD 
Kukar Terus Dukung Kukar Bersholawat
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TANJUNG REDEB - Netralitas 
aparatur kampung menjelang Pemi-
lihan Umum (Pemilu) 2024 menjadi 
perhatian penting. Maka dari itu, Ket-
ua DPRD Berau, Madri Pani meminta 
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
mengawasi kepala kampung dan 
aparatur kampung lainnya.

Dia mengungkapkan, seorang 
kepala kampung atau jajaran apara-
tur kampung tidak boleh berpihak 
kepada calon manapun. Terlebih 
mempengaruhi pilihan masyarakat.

“Selain itu juga bagi ketua-ketua RT 
di wilayah mereka. Aparatur negara 

kan harus netral, begitu juga dengan 
aparatur kampung,” ungkapnya.

Menurut Madri, kepala kampung 
memiliki pengaruh besar terhadap 
ketua RT yang ada di wilayahnya. 
Sehingga dirinya mendesak Bawas-
lu untuk bertindak tegas jika men-
emukan seorang kepala kampung 
atau aparatur kampung melanggar 
netralitas.

“Karena ini merupakan kewenan-
gan penyelenggara Pemilu untuk 
menjamin proses yang jujur dan adil.

Jika ada pelanggaran yang ter-
bukti, Bawaslu harus melanjutkan 

ke proses hukum yang lebih lanjut,” 
tegasnya.

Politikus Nasional Demokrat (Nas-
Dem) ini berharap, Bawaslu terus 
melakukan sosialisasi dan eduka-
si kepada seluruh kepala kampung 
yang ada di Bumi Batiwakkal. Ter-
lebih pesta demokrasi sudah sema-
kin mendekat.

“Seorang kepala kampung juga 
harus bersikap adil dan tidak mem-
beri keputusan yang merugikan atau 
menguntungkan salah satu peserta 
Pemilu selama masa kampanye,” tan-
dasnya. (adv/dez)

Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

Aparatur Kampung Harus Kedepankan Netralitas Jelang Pemilu
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TANJUNG REDEB – Balai Latihan Kerja (BLK) sangat 
dibutuhkan masyarakat, karena dinilai memiliki peran 
tinggi terhadap pencari kerja non skill. Anggota Komisi 
I DPRD Berau, Rudi Parasian Mangunsong mengung-
kapkan, rencana pembangunan BLK tersebut sudah 
cukup lama, sehingga dirinya mendorong agar segera 
direalisasikan.

“Kalau terealisasi, tentu sangat bermanfaat untuk para 
pencari kerja meningkatkan skill mereka,” tuturnya.

Diketahui saat ini, Pemkab Berau hanya mengandalkan 
BLK milik perusahaan. Sementara jumlah pencari kerja 
hingga saat ini terus bertambah.

“Jangan cuma andalkan BLK milik perusahaan, apalagi 
jumlah yang dapat ditampung pada BLK itu terbatas. 
Semakin hari jumlah pencari kerja semakin bertambah, 
salah satunya dari fresh graduate yang pasti membutuh-
kan pelatihan non skill untuk bekal mereka memasuki 
dunia kerja,” jelasnya.

Rudi mendesak agar pembangunan BLK tersebut ma-
suk dalam skala prioritas pembangunan oleh Pemkab 
Berau. Jika BLK tersebut berhasil dibangun, ia yakin hal 
itu akan menjadi salah satu solusi untuk menekan angka 
pengangguran di Kabupaten Berau.

“Masyarakat kita membutuhkan BLK ini, karena ra-
ta-rata lowongan pekerjaan yang ada membutuhkan 
tenaga kerja yang siap bekerja Dan melalui BLK ini para 
calon pekerja bisa dibina dan dilatih agar siap terjun ke 
lapangan,” pungkasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Mahalnya harga sewa stan bagi para pelaku 
UMKM di pagelaran Berau EXPO menjadi perhatian jajaran legis-
latif. Wakil Ketua I DPRD Berau, Suharno yang juga sebagai Ketua 
PKL Berau menilai, harga yang ditetapkan pihak penyelenggaran 
untuk para pelaku UMKM sangat memberatkan.

“Karena saya dengar harga sewa stan itu sekitar Rp 5 hingga 
7 Juta. Pastinya angka tersebut memberatkan para pedagang,” 
ungkapnya.

Menurut Suharno, seharusnya di momen rangkaian acara hari 
jadi Kabupaten Berau itu, para pedagang mendapatkan harga 
sewa stan yang terjangkau. “Apalagi jargonnya itu membangkitkan 
ekonomi, seharusnya sesuai dengan fakta yang ada di lapangan. 
Jangan justru malah memberatkan pedagang,” tegasnya.

“Tidak semua pelaku UMKM memiliki modal b esar. Padahal, 
harapan kami dengan penyelenggaraan EXPO ini bisa memban-
gkitkan perekonomian. Bukan malah memberatkan,” tambahnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini meminta 
pemerintah dapat memberikan subsidi, agar biaya sewa tidak 
terlalu mahal. Apalagi, pihaknya sebagai pengurus PKL juga tidak 
dilibatkan terkait penetapan sewa stand tersebut. “Bila perlu, 
Pemkab Berau bisa mensubsidinya agar PKL dan UMKM bisa turut 
meramaikan Berau Expo 2023,” tandasnya. (adv/dez)

Bermanfaat untuk Pencari Kerja, Harap BLK Segera Direalisasikan

Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Parasian Man-
gunsong

Jangan Hanya Sekadar Jargon, Peningkatan 
Ekonomi UMKM Harus Dibuktikan

Wakil Ketua Komisi I DPRD Berau, Suharno
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TANJUNG REDEB – Perhelatan Pemilu 2024 se-
makin dekat. Pemberitaan dari media konvension-
al dan media sosial terus menghujani masyarakat.

Anggota Komisi I DPRD Berau, Sujarwo Arif 
Widodo mengimbau masyarakat menyaring infor-
masi dan memilih sumber berita yang valid dan 
terpercaya. Tujuannya agar masyarakat dapat 
terhindar dari berita atau informasi hoaks.

“Momentum tahun politik, informasi hoaks itu 
pasti akan bermunculan, masyarakat harus cer-
das dengan hal semacam itu,” ungkapnya.

Menurutnya, berita hoaks dapat memicu mas-
yarakat untuk terpecah belah. Sehingga kondu-
sivitas sebelum dan setelah Pemilu 2024 dapat 
terganggu. “Hoaks ini mampu menciptakan per-
pecahan sesama kelompok atau golongan lainn-
ya,” tegasnya.

Sujarwo menilai, edukasi kepada masyarakat 
harus terus dilakukan. Selain itu, lembaga-lem-
baga yang memiliki wewenang dalam melakukan 
filterisasi berita dan informasi diminta lebih sigap 
melakukan antisipasi penyebaran hoaks.

“Kita harus cerdas dalam mendalami informasi 
yang didengar, agar tidak merugikan diri sendiri 
dan orang lain,” pungkasnya. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Wakil Ketua I DPRD 
Berau, Syarifatul Syadiah mengharapkan 
partisipasi perempuan di lembaga legislatif 
meningkat. Sebab, ia menilai kehadiran per-
empuan sangat penting di berbagai aspek.

Dirinya kengungkapkan, penting untuk men-
gadvokasi agar perempuan hadir di berbagai 
aspek baik hukum, sosial, ekonomi dan poli-
tik. “Perempuan juga sebagai penentu bang-
sa ini, kita harus memastikan keterlibatan 
perempuan dalam berbagai aspek,” katanya.

Pada Pemilu 2024, Syarifatul mendorong 
agar perempuan aktif dalam kontestasi politik 
tahun depan. “Pada Pemilu 2024, perempuan 
harus mengambil peran untuk menentukan 
kehidupan bangsa yang lebih baik di masa 
yang akan datang,” terangnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, tak hanya men-
dorong peningkatan partisipasi perempuan. 
Namun, keterlibatan “Srikandi” di kontestasi 
politik juga harus dibarengi kemampuan dan 
kapabilitas yang mumpuni.

“Sehingga tak hanya menjadi pemanis se-
mata atau sekedar memenuhi kuota parti-
sipasi perempuan sebesar 30 persen. Jadi 
harus punya kemampuan politik sesuai den-
gan aturan hukum yang berlaku,” pungkasn-
ya. (adv/dez)

Imbau Masyarakat Saring Informasi Agar Terhindar dari Hoaks

Anggota Komisi I DPRD Berau, Sujarwo Arif Widodo

Harap Perempuan Berpartisipasi di Lembaga Legislatif

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah.
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BONTANG - Persetujuan Bangunan 
Gedung (PBG) yang dulu bernama  
Izin Mendirikan Bangunan (IMB) mi-
liki fungsi untuk memastikan bahwa 
desain dan rencana teknis bangunan 
telah memenuhi standar konstruksi 
dan arsitektur yang berlaku.

Oleh sebab itu masyarakat harus 
memiliki PBG agar bangunan mereka 
telah memenuhi standar. PBG dibagi 
menjadi dua yakni PBG untuk rumah 
tinggal yang sudah ada bangunan 
dan yang belum ada bangunannya. 

Kalau belum memiliki bangunan, 
kepengurusan awal yakni Kese-
suaian Kegiatan Pemanfaatan Ru-
ang (KKPR) dahulu, setelah itu lanjut 

pembuatan PBG. “KKPR ini harus 
sudah terbit dahulu baru bisa ngu-
rus PBG,” jelas Customer service DP-
MPTSP, Fidia. 

Kepengurusan PBG berbeda jika 
lahan tersebut sudah memiliki ba-
ngunan. Pertama tetap mengurus 
KKPR, kemudian dilanjut Sertifikat 
Laik Fungsi (SLF) yang bisa diurus 
ke dinas PUPR, baru bisa ke PBG. 

“Kalau belum memiliki bangunan ha-
rus melewati tiga pemberkasan, SLF 
nanti tugas PUPR yang turun lapangan 
melihat langsung,” tambah Fidia. 

Adapun berkas yang harus dipenuhi 
untuk menerbitkan KKPR itu sendi-
ri adalah KTP, sertifikat tanah, dan 

gambar teknis bangunan. KKPR bisa 
langsung diurus secara online mau-
pun datang langsung ke PTSP untuk 
dibantu mengupload berkasnya. 

Setelah KKPR terbit, PTSP akan 
mengirim via online ke PUPR dan 
BPN untuk menindak lanjutkan loka-
si, setelah semua telah sesuai dengan 
dan disetujui oleh PUPR, DPMPTSP 
sudah bisa menerbitkan PBG. 

“Rumah maupun ruko kepengu-
rusan sudah sama sekarang,” tut-
upnya. (Sya/adv)

Pewarta : Syakurah
Editor : Nicha Ratnasari

Begini Langkah-langkah Mengurus PBG sebagai Pengganti IMB ! 
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BONTANG - Saat ini, Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) Taman Husa-
da Bontang satu-satunya yang telah 
memiliki alat fototerapi dua sisi atau 
ganda. Alat ini lebih efektif dari pada fo-
toterapi tunggal untuk menangani bayi 
dengan berat badan lahir rendah, dan 
lebih berguna untuk menurunkan kadar. 

Selain itu,  dengan fototerapi ganda 
ini prosesnya proses peningkatan bil-
irubin serum juga dapat lebih cepat 
jika dibandingkan fototerapi tunggal. 

Tri Ratna Paramita, selaku Kepala 
Bidang Pelayanan dan Penunjang 

Medik menjelaskan awalnya rumah 
sakit ini memakai fototerapi tunggal. 
Namun, membutuhkan waktu mini-
mal selama dua hari. Jika memakai 
fototerapi ganda, akan menjadi cepat 
dan tidak membutuhkan waktu lama. 

“Untuk alat medis fototerapi dua sisi, 
atau ganda baru di RSUD saja yang 
memiliki, dimana hasil lebih cepat dan 
tidak membutuhkan waktu yang lama,” 
terangnya, Senin (30/10/2023). 

Fototerapi atau terapi sinar adalah 
salah satu metode perawatan yang 
umum dilakukan untuk menangani 

kondisi bayi kuning. Berubahnya war-
na kulit bayi menjadi kuning sering 
kali disebabkan oleh peningkatan 
kadar bilirubin. 

“Sakit kuning atau dalam istilah 
medis disebut jaundice bisa terja-
di pada siapa saja, termasuk bayi. 
Kondisi bayi kuning dapat menye-
babkan kulit dan bagian putih mata 
(sklera) pada bayi tampak kekunin-
gan,” tutupnya. (dwi/adv).

Pewarta : Dwi
Editor : Nicha Ratnasari

BONTANG - Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Bontang berencana 
akan  menambahkan dokter spesialis 
jantung. Hal ini  untuk lebih mem-
berikan pelayanan yang maksimal 
kepada pasien yang jumlahnya terus 
bertambah. 

Dokter spesialis jantung adalah 
dokter yang menangani masalah 
penyakit jantung, dan pembuluh dar-
ah. Dokter tersebut mengkhususkan 
diri dalam mengobati kondisi dan 
penyakit jantung, serta membantu 
pasien mengelola kondisi jantung 
sebaik mungkin. 

Tri Ratna Paramita, selaku Kepala 

Bidang Pelayanan dan Penunjang 
Medik menjelaskan, RSUD Taman 
Husada dalam waktu dekat ingin 
menambahkan satu dokter spesialis 
jantung, di mana sekarang kondisi 
antrean pasien jantung yang san-
gat panjang, serta dokter jantung 
di RSUD Bontang mengcover di pe-
layanan maupun di poli. 

“Akan menambah satu dokter 
spesialis jantung, karena antrean 
sekarang bertambah panjang. Jadi, 
kalau ada penambahan dokter lagi 
nantinya, pelayanan akan lebih jauh 
maksimal,” ucapnya. 

Dokter spesialis jantung tidak han-

ya berperan untuk menangani pasien 
yang sudah mengalami gangguan 
jantung dan pembuluh darah. Dok-
ter spesialis jantung juga dapat per-
peran dalam tahap pencegahan dan 
edukasi seputar kesehatan jantung. 

“Dengan harapan, adanya para 
dokter-dokter tersebut mampu 
memgembangkan kompetensinya 
sesuai dengan perkembangan ilmu 
pengetahuan dan teknologi, agar 
dapat memberikan pelayanan yang 
lebih baik,” tutupnya. (dwi/adv)

Pewarta : Dwi
Editor : Nicha Ratnasari

RSUD Bontang Memiliki Fototerapi Ganda

DWI

Tri Ratna Paramita, selaku Kepala Bidang Pelayanan dan Penunjang Medik RSUd Taman Husada Bontang. 

RSUD Bontang Akan Menambah Dokter Spesialis Jantung  
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BALIKPAPAN - Polsek Balikpapan 
Utara berhasil menangkap pria berin-
isial AM (45) atas tindak pidana pen-
curian di kawasan Kelurahan Graha 
Indah, Balikpapan Utara yang terjadi 
pada Sabtu (21/10/2023) lalu.

Kapolsek Balikpapan Utara, AKP 
Bitab Riyani mengatakan, tersangka 
diamankan di rumahnya yang tak 
jauh dari Makopolsek Balikpapan 
Utara, yakni di kawasan Jalan Boro-
budur, Kelurahan Muara Rapak.

“Jadi berbekal rekaman CCTV di 
kos-kosan tersebut, anggota sudah 
tahu ini ciri-ciri pelakunya. Karena ru-
mahnya di belakang sini aja,” ujarnya, 
Senin (30/10/2023).

Lebih lanjut Kapolsek Balikpa-
pan Utara menjelaskan, tersangka 
melakukan aksinya dengan cara 
berkeliling ke lingkungan masyarakat. 
Bila ada rumah atau kos-kosan yang 
dirasa tidak ada penghuninya, ter-

sangka langsung mencongkel pintu.
“Jadi dia ini hunting (berkeliling) 

kampung-kampung. Dia liat ru-
mah atau kos-kosan, kali ini kos-
kosan yang di bobolnya ya. Kosong, 
langsung dia congkel pintunya,” 
jelasnya.

Dari aksinya tersebut, tersangka 
berhasil menggasak sepatu bermer-
ek, laptop, dan tas berisi pakaian. 
“Tersangka ini spesialis bobol pintu 
atau jendela. Sudah berhasil masuk, 
barang apa saja yang bisa dijualnya 
di ambilnya,” tambah Bitab Riyani.

Diketahui, tersangka AM merupa-
kan seorang residivis dengan kasus 
yang sama. Bahkan tersangka sudah 
lima kali masuk dalam rumah tahan-
an (Rutan). Dan pada bulan Agustus 
2023 lalu, tersangka baru menghirup 
udara bebas.

Sementara itu berdasarkan penga-
kuan tersangka, ia nekat melakukan 

aksi tersebut lantaran tidak memiliki 
penghasilan tetap.

“Nggak ada kerjaan pak, terpaksa 
aja,” ujarnya.

Saat beraksi, tersangka mengaku 
akan mengamati lebih dulu bangu-
nan yang akan di bobolnya. Jika ti-
dak ada penghuninya ia langsung 
merusak pintu atau jendela. Namun, 
jika tertangkap basah oleh penghuni 
rumah, maka ia pun mengaku akan 
mencari alasan bertanya alamat ses-
eorang.

“Putar-putar aja dulu pak, kalau 
aman baru. Kalau ada orang cari-cari 
aja alasannya apa,” tutupnya.

Atas perbuatannya ini, polisi pun 
menyangkakan Pasal 363 KUH Pi-
dana. Dimana ancaman kurungan 
penjaranya paling singkat 5 tahun.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Kapolsek Balikpapan Balikpapan Utara, AKP Bitab Riyani menunjukkan barang bukti kejahatan tersangka.

Nggak Kapok! Sudah 5 Kali Dibui, Residivis 
Tertangkap Lagi Bobol Kos-kosan
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BONTANG -  Sebanyak 89 ASN Ja-
batan Fungsional dan PPPK resmi di 
Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota 
Bontang pada Senin (30/10/2023). 
Wali Kota Bontang, Basri Rase yang 
membacakan sumpah dan janji 
mengarahkan ASN akan setia dan 
taat kepada UUD RI 1945 serta akan 
menjalankan segala peraturan pe-
rundangan-undangan seluruhnya 
demi bakti kepada negara. 

“Akan menjunjung etika jabatan, 
bekerja sebaik-baiknya dan dengan 
penuh tanggung jawab,” ucap Basri 
diikuti ASN dan PPPK.

Selain itu, ASN dan PPPK memb-
acakan pakta integritas bagi ASN di 

lingkungan Pemkot Bontang. “Akan 
menyampaikan informasi penyim-
pangan integritas dan menjaga kera-
hasiaan sumber,” bunyi pakta integri-
tas yang dibacakan perwakilan ASN.

Kepala BKN Regional Kalimantan, 
Ahmad Darmuji, mengatakan ASN 
harus melaksanakan tugas kepada 
masyarakat tanpa diskriminasi. Ia 
juga mengatakan ASN merupakan 
bagian dari ujung birokrasi. “ASN se-
bagai profesi dapat dicapai dengan 
kualifikasi pendidikan dan kemam-
puan profesional,” katanya.

Basri Rase dalam amanatnya  turut 
mengatakan tugas ASN yakni patuh 
dan taat kepada UUD sebagai ASN 

hingga melakukan pelayanan pub-
lik tanpa ada diskriminasi. “Kalau 
ada permasalahan kepatuhan terkait 
ASN bisa disampaikan ke instansi 
terkait. Tiga tugas pokok ASN harus 
dilaksanakan,” kata Basri.

Ia menambahkan bahwa saat ini 
memasuki tahun politik sehingga 
ASN jangan sampai ikut berpolitik 
praktis dan menunjukkan dukungan 
secara terbuka. “ASN jangan ikut-ikut 
berpolitik atau mengikuti partai poli-
tik dan menunjukkan dukungannya,” 
sebutnya. 

BONTANG - Kenaikan harga salah 
satu komoditas pasar kembali terja-
di. Khususnya kenaikan harga cabai 
yang dipantau di Pasar Tradisional 
Rawa Indah. 

Salah satu pedagang, Fatma men-
gatakan kenaikan cabai sudah terjadi 
sejak seminggu terakhir. Awalnya 
harga cabai perkilo hanya Rp 30 ribu, 
kini meningkat menjadi Rp 68 ribu 
hingga Rp 70 ribu perkilonya. 

Fatma mengatakan kemungkinan 

harga cabai menjulang karena cuaca 
yang belakangan cukup terik dan ja-
rang turun hujan, sehingga kesulitan 
untuk panen. 

“Kami ambil dari Samarinda juga 
sudah naik, jadi kami menyesuaikan 
saja,” jelasnya Senin (30/10/23). 

Harga komoditas lainnya terhitung 
masih stabil dan belum ada tan-
da-tanda kenaikan. Fatma menceri-
takan kenaikan ini tidak terlalu parah 
jika dibandingkan dengan pulau jawa 

yang perkilo mencapai Rp. 100 ribu 
lebih. 

Harga tomat perkilo masih diband-
rol dengan harga Rp 12 per kilo dan 
bawang merah dan putih sekitar Rp.l 
25 ribu per kilonya.  “Kita maunya 
tidak tambah mahal, tapi tergantung 
dari sananya,” ujarnya. 

Penulis: Syakurah
Editor: Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM 

Pelantikan PPPK dan ASN oleh Wali Kota Bontang, Basri Rase. 

89 PPPK dan ASN Resmi Dilantik, Basri Ingatkan 
Tugas ASN dan Hindari Politik Praktis

 

Sudah Seminggu, Harga Cabai di Pasar Melonjak
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MAHAKAM ULU - Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Mahakam Ulu 
melalui Dinas Perhubungan Ma-
hakam Ulu berencana akan melaku-
kan pembayaran ganti rugi lahan 
seluas 19,92 hektare kepada mas-
yarakat di Kampung Long Lunuk, 
Kecamatan Long Pangahai. 

Kepala Bidang Prasarana dan Ke-
selamatan Agus Bayu Aji yang me-
wakili Kepala Dishub Mahulu men-
yampaikan, pihak Pemkab Mahulu  
melakukan musyawarah dengan 
masyarakat Long Lunuk sebagai 
pemilik lahan. Kemudian, setelah 
terjadi kesepakatan maka akan 
dilakukan pembayaran atas ganti 
rugi lahan tersebut. 

Pertemuan musyawarah tersebut  
bertempat di Balai Pertemuan Umum 
(BPU) Kampung Long Lunuk, Keca-
matan  Long Pahangai, pada Kamis 
(26/10/2023) lalu. 

Dijelaskan, ganti rugi lahan ini 
terkait rencana  pembangunan dan  
pengembangan Bandar Udara (Ban-
dara)  Datah Dawai yang terletak di 
Kampung Long Lunuk. Adapun dasar 
hukum pada kegiatan ini ,mengacu 
pada  peraturan pemerintah Nomor 
19 Tahun 2021, tentang  penyeleng-
garaan pengadaan tanah bagi pem-
bangunan untuk kepentingan umum. 

“Peraturan ini mengatur mengenai 
penyelenggaraan pengadaan tanah 
bagi pembangunan untuk kepent-
ingan umum yang diselenggarakan 
melalui tahapan perencanaan, per-
siapan, pelaksanaan, dan penyerah-
an hasil,” terang Agus. 

Perluasan bandara ini, lanjut Agus, 
untuk kepentingan masyarakat ban-
yak dan terkhusus kemajuan mas-
yarakat di Long Lunuk.

Untuk luasan tanah yang dibebas-
kan  sebesar 19,92 hektar. Tanah terse-
but akan digunakan sebagai pengem-
bangan Bandara Datah Dawai yang 
saat ini baru berdiri di lahan seluas 
6,94 hektar sesuai dengan masterplan. 

“Sebenarnya (secara keseluruhan) 
dibutuhkan lahan seluas 38,365 hek-
tare untuk kebutuhan pembangunan 
dan pengembangan bandara terse-
but,” ujarnya.

Terpisah, Kepala Seksi Bidang Prasa-
rana Dinas Perhubungan Mahakam 
Ulu, Jimmi Anri Rimdawan menam-
bahkan, dari  tindak lanjut bentuk ganti 
kerugian  yang akan diberikan kepada 
masyarakat dalam bentuk uang tunai 
yang akan diserah terimakan  melalui  
transfer Bank BPD. 

“Proses ini tentunya dengan di-
saksikan Kepala Kantor Pertanahan 
Kutai Barat,” tuturnya. 

Lebih jauh Jimmi menerangkan 
bahwa tujuan perluasan bandara 
ini merupakan upaya untuk  mem-
berikan kemudahan masyarakat 
Mahakam Ulu dalam memperoleh 
transportasi yang lebih baik.

Adapun jumlah besaran nilai yang 
diberikan oleh Pemkab Mahakam 
Ulu itu sebesar Rp 1,6 miliar. Dan  
hal ini akan diberikan oleh Pemkab 
Mahulu pada tanggal 14 November 
2023 kepada 11 orang penerima di 
Kampung Long Lunuk. 

“Sehingga, dalam hal ini sudah di-
pastikan tidak ada sengketa lahan. 
Mereka (masyarakat) setuju lahann-
ya dipakai untuk perluasan bandara,” 
tegasnya.

Dalam musyawarah itu dihadiri 
langsung oleh Kepala Seksi Survey 
dan Pemetaan Kantor Pertanahan 
Kubar Redy Tanson, Kasubsi B Bidang 
Intelijen Kejaksaan Negeri Kubar,Ka-
sat Intel Polres Mahulu AKP Martine 
Luther, para pemilik lahan atau mas-
yarakat, Bapenda Mahulu (penagih/
penarik PBB), Bank Kaltimtara Kantor 
Kas Long Pahangai, Camat, petinggi  
dan tokoh masyarakat. 

Penulis : Ichal
Editor : Nicha Ratnasari

Bangun Bandara Datah Dawai, Pemkab Mahulu Bayar                                    
Rp 1,6 Miliar untuk Ganti Rugi Lahan Milik Warga  Long Lunuk
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PASER- Melihat besarnya potensi 
dari hasil ternak ikan air tawar di Ke-
camatan Batu Sopang, berdampak 
pada tingginya kebutuhan pakan 
ikan. Hal itu dinilai jadi kebutuhan 
lagi, selain ketersediaan yang dipas-
tikan aman, biaya pemenuhannya 
pakan juga jadi pertimbangan.

Untuk itu, melalui Lembaga 
Pengembangan Bisnis (LPB) Pama 
Daya Taka, PT. Pamapersada Nusan-
tara memberikan pelatihan budidaya 
cacing sutra yang menjadi alternatif 
namun yetap memiliki nilai protein 
cukup tinggi sesuai dengan kebutu-
han budidaya sektor perikanan.

Koordinator LPB Daya Taka PT. 
Pamapersada Nusantara, Rusdi Asri 
menyampaikan, pihaknya menilai 
bahwa perkembangan budidaya per-
ikanan cukup berpotensi meningkat-
kan ekonomi. Namun perlu diberikan 

dukungan guna memberikan hasil 
yang maksimal.

“Sebelumnya kelompok budidaya 
sektor perikanan disini untuk me-
menuhi pakan harus membeli pakan 
pabrikan, selama ini masih berjalan, 
tapi hasilnya tidak bisa maksimal, 
makanya kami mencoba untuk men-
gajak melakukan pembudidayaan 
cacing sutra,” ucap Rusdi Asri.

Sementara itu, Siti Aisyah selaku 
Instruktur menyampaikan, alat dan 
bahan yang digunakan dalam budi-
daya cacing sutra juga sangat mu-
dah untuk dijumpai seperti molases, 
EM4, ember, ampas tahu, dedak ha-
lus, pompa air ukuran kecil, paralon, 
dan rak sederhana.

“Selama ini, usaha budidaya cacing 
sutra identik dengan becek, bau, ko-
tor, belepotan lumpur, dan sebagain-
ya sehingga tidak layak serta dipan-

dang sebelah mata justru dapat di-
gunakan sebagai lahan penghidupan 
atau lahan bisnis,” jelasnya.

Selanjutnya, CSR Sectio Head 
PT.Pamapersada Nusantara District 
Kideco, Bayu Handoko Suparman, 
menyebut PT. Pamapersada Nusan-
tara, dalam mendukung pertumbu-
han perekonomian masyarakat, telah 
melaksanakan berbagai program ke-
pada masyarakat sekitar.

“Tidak hanya memberikan pro-
gram kepada masyarakat, tapi juga 
secara bertahap kami monitoring 
terkait perkembangan bisnis yang 
dilaksanakan masyarakat, sehingga 
program yang kami terapkan mampu 
mendukung pertumbuhan perekono-
mian masyarakat,” pungkasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Proses budidaya cacing sutra.

Budidaya Cacing Sutra Jadi Alternatif Pakan Ikan
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PASER - Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Panglima Sebaya 
memastikan, pelayanan kesehatan 
bagi Orang Dengan Gangguan Jiwa 
(ODGJ) di Kabupaten Paser bakal 
tersedia dengan lengkap di perten-
gahan Desember 2023 mendatang.

Pasalnya, RSUD Panglima Sebaya 
kini tengah menyiapkan gedung 
khusus untuk ruang rawat inap dan 
poliklinik komplet dengan tenaga 
medis, dalam menunjang kesehatan 
mental warga khususnya menjelang 
Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Pelaksana Tugas (Plt) Direktur 
RSUD Panglima Sebaya, dr. Kamal 
Anshari menjelaskan, pembangunan 
fasilitas kesehatan khusus ini ma-
sih tahap proses dan dalam waktu 
yang tidak cukup lama lagi segera 
difungsikan.

“Untuk pembangunan gedung baru 
belum selesai. Kemungkinan di De-
sember. Jadi sementara poli jiwa ma-
sih menerima pasien di poli jantung,” 

kata dr. Kamal saat dihubungi, Senin 
(30/10/2023).

Kamal menyebut, bangunan baru 
untuk pasien gangguan jiwa dileng-
kapi dengan pelayanan maksimal. 
Seperti poliklinik untuk pasien rawat 
jalan dengan 2 tenaga medis serta 10 
tempat tidur di ruang inap.

Untuk tenaga medis, ditambahkan 
Kamal, RSUD Panglima Sebaya su-
dah memiliki satu dokter spesialis 
jiwa sejak Agustus 2023 lalu. Semen-
tara untuk kebutuhan satu dokter lagi 
dipastikan tersedia di awal tahun 
2024.

“Kita sudah punya dokter spesialis. 
Satu sudah bergabung dan satu lagi 
mungkin di awal tahun. Keduanya 
merupakan PNS,” bebernya.

Tak hanya itu, Unit Gawat Darurat 
(UGD) penanganan awal pasien juga 
bakal tersedia. Pembangunan ini 
bersumber dari Bantuan Keuangan 
(Bankeu) Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Kalimantan Timur (Kaltim) se-

nilai Rp 12 miliar.
Sementara, menyambut tahun 

politik ini, pihak RSUD Panglima Se-
baya berkomitmen tidak menutup 
mata. Berkaca dari sederet peristiwa 
di berbagai daerah, waspada gang-
guan kejiwaan pada Caleg gagal usai 
Pemilu 2024, merupakan bagian dari 
kesiapsiagaan para tenaga medis.

Kamal menjamin, pelayanan kes-
ehatan bagi para Caleg gagal di po-
liklinik jiwa RSUD Panglima Sebaya, 
matang. Bahkan, hal itu juga jadi 
fokus pihaknya guna mengantisipa-
si penambahan ODGJ di Kabupaten 
Paser.

“Nanti kami diskusikan dulu den-
gan ahlinya. Resiko Pemilu jadi fokus 
kami dalam pelayanan sebagai po-
tensi peningkatan gangguan. Se-
moga tidak ada yang bermasalah,” 
pungkasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

RSUD Panglima Sebaya Siap Tampung Caleg Gagal, 
Tersedia UGD hingga Ruang Rawat Inap 
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PPU - Pemilihan Kepala Desa 
Minggu (29/10/2023) Lalu di 14 
Desa Penajam Paser Utara (PPU) 
berlangsung aman dan damai, be-
berapa wajah baru bermunculan di 
beberapa Desa.

Salah satunya Desa Giripurwa dari 
9 orang Bakal Calon menjadi 5 orang 
Calon Kades dan menghasilkan 1 
orang terpilih Yaitu Mas Habi Rudi-
anto dengan peroleh 1.135 suara. 

Mas Habi Rudianto, saat di konfir-
masi di posko pemenangannya men-
yampaikan ucapan terima kasih dan 
dukungannya kepada masyarakat 
Giripurwa atas kepercayaan yang 

diberikan kepada dirinya. 
“Sedikit tidak percaya juga, tapi 

dalam hal ini Saya pribadi men-
gucapkan banyak-banyak terima 
kasih dan dukungannya kepada 
masyarakat serta tim,  yang sudah 
banyak mengorbankan tenaganya,” 
ucapnya yang akrab disapa Habi, 
Senin (30/10/2023).

Habi juga dikenal masyarakat atas 
ke dermawanannya dengan kegiatan 
sosial yang kerap dilakukannya, hal 
ini pula tidak membuat dirinya asing 
di kalangan Desa Giripurwa. 

Sang pengusaha ini sudah lama 
berkecimpung dikegiatan sosial, 

atas dorongan masyarakat pula lah 
Ia memberanikan diri untung maju 
menjadi orang nomor 1 di Desa Giri-
purwa tersebut. 

Lanjut Habi Ia juga tidak akan 
menyia-nyiakan kepercayaan yang 
diberikan, setelah dilantik nantinya Ia 
akan segera memperbaiki apa yang 
menjadi problem Desa selama ini. 

“Suatu kepercayaan ini tidak akan 
Saya sia-siakan, Ini kan bentuk suatu 
amanah yang mana harus Saya jal-
anin dengan hati serta membangun 
kesejahteraan masyarakat Desa 
agar lebih bisa maju kedepannya,” tu-
tupnya. (NRD)

DEDDY/RADARMEDIA

Mas Habi Rudianto

Wajah Baru Kades Giripurwa, Habi Raih 1.135 Suara Pemilih
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SAMARINDA - Dalam kuliah umum 
yang diselengarakan di Universitas 
Mulawarman (Unmul), Politisi dan 
Penggiat Pendidikan Emir Moeis 
menyampaikan bahwa masyarakat 
Kalimantan Timur (Kaltim) harus ikut 
andil dalam pembangunan Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusantara. 

Pada kuliah umum yang bertajuk 
“Pentingnya Pengembangan Sumber 
Daya Manusia Unggul dan Kesetaraan 
di Beberapa Aspek dalam Mendukung 
Provinsi Kalimantan Timur sebagai 
Episentrum Pertumbuhan Baru IKN 
Nusantara”  itu, Emir menyatakan bah-
wa Unmul menjadi salah satu lembaga 
yang memiliki peran dalam mencetak 
SDM yang unggul. 

Untuk itu, dirinya berharap Unmul 
menjadi lebih baik lagi dan masuk ja-
jaran lima besar universitas terbaik di 

Indonesia. Bersaing dengan Universi-
tas Indonesia, Institut Teknologi Band-
ung, Universitas Airlangga, UGM, dan 
perguruan tinggi lain di Pulau Jawa. 

“Pasalnya Unmul berada di dekat 
IKN Nusantara. Berbicara soal ket-
ersediaan SDM yang perlu diper-
siapkan adalah pendidikan. Melalui 
pendidikan dan pengajaran perad-
aban akan terbangun. Melalui seko-
lah, siswa terdidik dan memiliki pen-
getahuan bagaimana menghadapi 
tantangan dunia baru dan budaya 
baru berkaitan dengan hadirnya IKN 
Nusantara,” jelasnya.

Perhatian terhadap pendidikan, ka-
tanya harus dimulai dari usia dini. Un-
tuk itu diperlukan sekolah (SD, SMP, 
SMA, Perguruan Tinggi) yang berkual-
itas dan merata di setiap kabupaten/
kota di provinsi Kalimantan Timur, baik 

dari segi infrastruktur maupun keterse-
dian tenaga pengajar.

“Belum lama ini saya berkunjung 
ke sekolah dasar di Sepaku. Di sana 
cuma ada 1 guru bahasa Inggris di 
kecamatan. Komputer cuma ada 2. 
Sementara di Jakarta ada SD yang 
dwibahasa,” bebernya.

Menurut mantan Legislator Sen-
ayan ini, pihak harus berkomitmen 
untuk meningkatkan infrastruktur 
pendidikan, mengembangkan kuriku-
lum yang relevan dengan kebutuhan 
zaman, serta memberikan dukungan 
dan motivasi kepada para pendidik. 
Dengan demikian, dunia pendidikan 
di Kaltim menghasilkan lulusan yang 
berkualitas. 

Pewarta : Andi Desky
Editor : Nicha Ratnasari

Emir Moies, salah satu Politisi Senior Kaltim, usai menghadiri Kuliah Umum di Unmul.

Emir Moeis Harap Unmul Jadi Top 5 Kampus di Indonesia,  
Agar Mampu Cetak SDM Unggul Jelang IKN
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SAMARINDA- Merasa iri dengan 
temannya, pemuda di bawah umur 
berinisial SI (17) tega menghabisi 
nyawa Alfa (18), pada 25 Oktober 
2023 pukul 20.30 Wita.

Kapolresta Samarinda Kombes Pol 
Ary Fadli membeberkan kronologi 
awalnya, dimana pelaku SI mengaku 
iri dan dendam terhadap korban lan-
taran memiliki hutang berjumlah Rp 
1,5 juta, dan belum dibayarkan oleh 
korban sampai kejadian tersebut.

“Katanya korban ini bisa mem-
beli motor baru dan dimodifikasi, 
lalu handphone baru tetapi tidak 
bisa membayar hutangnya kepada 
pelaku,” kata Ary Fadli saat konferen-
si pers, Senin (30/10/2023) di lobby 
Polresta Samarinda.

Pelaku dan korban dulunya mer-
upakan teman satu sekolah. Dan se-
tiap harinya bermain bersama-sama.

“Awalnya pelaku meminta tolong 
kepada Alfa untuk mengantarkan ke 
Lambung Mangkurat. Namun pada 
saat di perjalanan, SI memiting leher 
korban dari belakang yang membuat 
korban kehabisan nafas,” ujarnya.

“Saat korban kehabisan nafas, 
pelaku kembali memukuli korban 
dengan tangan kosong hingga kor-
ban meninggal,” sambungnya.

Pelaku sempat meninggalkan kor-
ban di tempat kejadian di Jalan Dahl-
ia, sementara SI pergi untuk membeli 
karung di Pasar Segiri guna mema-
sukkan jasad korban.

“Kemudian pelaku SI memasuk-
kan jasad Alfa ke dalam karung lalu 
dibuang ke parit. Dan SI membawa 
motor korban ke Tenggarong untuk 
melarikan diri, dan handphone kor-
ban dibuang agar menghilangkan 
jejak,” beber Ary.

Sebelumnya, keluarga korban 
membuat laporan orang hilang ke 
kantor polisi. Setelah dilakukan track-
ing oleh pihak kepolisian, handphone 
mengarah ke Jalan Dahlia. “Korban 
ini sudah dua hari menghilang. Tera-
khir diketahui pergi membawa sepe-
da motor,” imbuhnya.

Pelaku yang beralamatkan di 
Jalan Rapak Indah Kota Samarinda 
langsung diamankan di Tenggarong.

Beberapa barang bukti berupa se-
buah sepeda motor Mio Gear warna 
silver, helm putih, baju korban, hand-
phone, dan jam milik korban. Pasal 
yang dikenakan Pasal 365 ayat 3 Pas-
al 338 KHUP pidana penjara seumur 
hidup paling lama 20 tahun penjara. 

Pewarta : Ernita
Editor : Nicha Ratnasari

MEDIA KALTIM

Barang bukti milik korban diamankan polisi.

Gara-gara Iri Punya Motor Baru, Pemuda Bunuh Teman Sendiri 
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SAMARINDA - Aliansi Jurnalis 
Independen (AJI) Kota Samarinda 
menggelar diskusi publik di Bagios 
Cafe Samarinda, pada hari Senin 
(30/10). Tema yang diangkat yaitu 
Pabrik Smelter Nikel Sangasanga: 
Investasi Elite, Pekerja Sulit. Tema 
ini diambil dari hasil liputan Klub 
Jurnalis Investigasi (KJI) Samarinda.

Salah satu jurnalis yang terlibat 
dalam liputan ini, Muhibar Ary, mengi-
sahkan perjalanan mereka memulai 
liputan sejak bulan Mei. Pada tahap 
liputan awal, mereka menemukan 
permasalahan tenaga kerja dan 
lingkungan. “Dari situ kami mulai 
liputan selama tiga bulan dan dipub-
likasi pada Agustus,” ungkap Ary.

Direktur Walhi Kaltim, Fathur Ro-
ziqin Fen menjelaskan, perbincan-
gan soal isu energi dan sumber daya 
alam, kerap di tone negatif. Transisi 
energi mungkin sebagian terasa ter-
lalu jauh untuk wilayah yang akses 
energinya masih terbatas. Bahkan 
kota-kota besar di Kaltim baru-baru 
saja menikmati listrik tidak biarpet.

“Smelter nikel ini bagian dari upaya 
hilirisasi energi. Industri ini padat 
modal. Nilai investasi kerap mem-
buat ilusi kesejahteraan. Ternyata 
teknologi smelter ini hulunya juga 
bermasalah,” ujar Fathur Roziqin

Dia menambahkan, bagi Walhi bu-
kan industri padat modalnya. Sebab, 
energi kita sudah surplus. Smelter 
ini, strategi menyerap energi yang 
berlimpah. Insentif pemerintah untuk 
transisi energi juga jor-joran.

“Aspek yang perlu dilihat soal 

dampak ke pekerja dan lingkungan-
nya. Warga sekitar sudah banyak 
berteriak. Hadirnya industri ini, harus 
disampaikan bagaimana dampakn-
ya untuk kita,” terangnya

Transisi energi yang ditawarkan 
adalah solusi palsu. Di satu sisi dia 
mempopulerkan isu iklim, tapi di sisi 
lain sebenarnya juga ada perampas-
an ruang hidup dan lingkungan.

“Segala macam risiko industri men-
jadi kabur dan sumir,” sambungnya.

Sementara itu, Dinamisator Jatam 
Kaltim, Mareta Sari menambahkan, 
Sanga-Sanga yang menjadi lokasi 
smelter sudah menanggung banyak 
industri. “Ada pertambangan batu 
bara, migas, hingga perkebunan saw-
it,” jelasnya.

Adanya nikel ini, tidak hanya hilir-
isasi. Tetapi juga agenda ekonomi. 
Namun sayangnya, ternyata juga 
kesejahteraan di industri ini berma-
salah. Harga nikel tidak stabil dan 
tidak benar-benar membuat kaya.

“Logika yang dibangun adalah 
apabila biji nikel diolah jadi stain-
less steel naiknya 19 kali lipat. Kalau 
meningkat, mengejar ekonomi juga. 
Tetapi masih kerap bermasalah soal 
gaji,” tegas Mareta.

Mengenai perspektif soal tenaga 
kerja, disampaikan oleh Marwansyah 
dari Serikat Buruh Samarinda (Serin-
da). Dia mengatakan bahwa tenaga 
kerja asing maupun lokal memiliki 
permasalahan masing-masing.

Menurutnya, TKA yang masuk 
menghadapi permasalahan seperti 
rasisme. Ini bukan masalah Indone-

sia atau tidak. Tetapi masalahnya 
adalah ada kontrol dari investor  yang 
membuat penyerapan TKA lebih ban-
yak. 

“Padahal negara sudah sadar, 
datangnya pekerja asing, berarti neg-
ara gagal menyiapkan SDM untuk 
industri ini,” paparnya.

Marwansyah menambahkan, soal 
kecelakaan kerja mestinya ada pen-
gusutan, TKA juga punya persoalan 
sama dengan pekerja Indonesia. 
Banyak TKA yang juga kena tipu den-
gan jam kerja tidak  normal dan tidak 
sesuai dengan kontrak.

Sementara itu, Kasi Norma K3 
(Keselamatan dan Kesehatan Kerja) 
Disnaker Kaltim, Dedy Nugroho men-
gatakan, dari data yang dia miliki, ada 
sekitar 276 TKA Tiongkok. Memang, 
pekerja sebenarnya wajib memiliki 
rencana penggunaan tenaga kerja 
asing (RPTKA). Tetapi ketentuannya 
setelah pekerja tiga bulan. 

“Memang dari monitoring kami, 
masih banyak yang belum memiliki 
RPTKA. Alasannya, masih ada yang 
belum tiga bulan dan pakai visa tena-
ga kerja,” ujar Dedy Nugroho

Diakuinya, serikat pekerja banyak 
membantu pihaknya untuk melakukan 
monitoring, karena banyak kejadian 
yang tidak sesuai harapan. Namun, dia 
menegaskan, pihaknya akan berusaha 
semaksimal mungkin untuk mengaw-
al urusan ketenagakerjaan. 

Pewarta : Desy Alvionita
Editor : Nicha Ratnasari

Diskusi Publik Pabrik Smelter Nikel Sanga-Sanga : Investasi Elite, Pekerja Sulit.

Diskusi Pabrik Smelter Sangasanga, 
Bahas  Permasalahan dari Hulu ke Hilir
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TARAKAN - Logistik Pemilihan 
Umum (Pemilu) 2024 berupa bilik 
suara berjumlah 2.782 tiba di Kota 
Tarakan. Bilik suara tersebut dibawa 
dari Pelabuhan Malundung menuju ke 
gudang logistik yang terletak di Mall 
Pelayanan Publik Jalan Mulawarman, 
Kelurahan Karang Anyar Pantai, Kota 
Tarakan, Senin (30/10/2023).

Diketahui, bilik suara itu dibawa 
menggunakan jalur laut  menggu-

nakan Kapal Kontainer Armada Sejati 
dan sandar di Pelabuhan Malund-
ung Tarakan Sabtu, 28 Oktober 2023.  
Namun, baru bisa di pindahkan ke 
gudang penyimpanan logistik Pemi-
lu Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
pada hari ini setelah melalui be-
berapa proses pemindahan. Dalam 
pemindahan logistik tersebut Ket-
ua KPU Tarakan, Nasruddin turun 
langsung mengawal dan melihat 

proses pemindahan bilik suara. 
“KPU sudah melakukan pengadaan 

tahap pertama. Tahap pertama, ada 
empat jenis logistik yakni kotak su-
ara, bilik suara, tinta dan segel. Itu 
sudah di proses, saat ini proses dis-
tribusikan ke kabupaten atau kota 
masing-masing dan hari ini kita 
sudah menerima bilik suaranya,” 
ucap Nasaruddin di Tarakan, Senin 
(30/10/2023).

ADE/MKR

Pemindahan bilik suara dari truk kontainer ke Gudang Logistik yang terletak di Mall Pelayanan Publik.

2.728 Bilik Suara Tiba di Tarakan 
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Bilik suara ini, kata dia, dikirim 
melalui jalur laut dari Sidoarjo, Jawa 
Timur. Semua logistik pemilu yang 
akan digunakan di tempatkan di 
Gudang Mall Pelayanan Publik Kota 
Tarakan. 

Nasruddin mengungkap sebelum-
nya gudang logistik direncanakan 
akan ditempatkan di Graha KNPI 
Tarakan. Namun setelah melalui 
beberapa pertimbangan dari Polres 
Tarakan  logistik dipindahkan ke 
Mall Pelayanan Publik. Hal ini terja-
di karena Graha KNPI tidak kondusif 
serta kondisinya sangat ramai.

Terkait jumlah bilik suara yang tiba 
di Tarakan disesuaikan dengan jum-
lah kebutuhan yang akan digunakan 
pada Pemilu 2024 mendatang yaitu 
berjumlah 2.728 unit. Jumlah ini, kata 
Nasruddin, sudah termasuk bilik su-
ara cadangan.

Setelah dikoordinasikan kepada 
Pemerintah Kota (Pemkot) Tara-
kan, akhirnya pihak KPU diberikan 
tempat di gedung Mall Pelayanan 
Publik. Pemindahan lokasi penyim-
panan tersebut pun sudah disepakati 
oleh pihak Polres Tarakan. “Dari sisi 
keamanan, disini relatif terjaga. Ada 
pagar, akses keluar masuknya orang 

bisa terkontrol,” jelasnya.
Selain Nasruddin, Ketua Badan 

Pengawas Pemilu (Bawaslu), seka-
ligus Koordiv Sumber Daya Manusia, 
Organisasi, Pendidikan, Pelatihan, 
Data dan Informasi, Riswanto pun 
turut hadir dalam pengawasan logis-
tik Pemilu tersebut. 

Dia menjelaskan logistik pemi-
lu merupakan salah satu rangkaian 
pengawasan pihak Bawaslu. Ada-

pun pengawasan tersebut sekaligus 
memastikan bahwa lokasi tempat 
penyimpanan apakah sudah mema-
dai atau tidak. “Kalau dilihat gudang 
(penyimpanan logistik Pemilu) di 
Tarakan ini sudah sangat layak, seti-
daknya dari beberapa standar sudah 
memenuhi,” terangnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika
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TARAKAN - Polres Tarakan 
mengerahkan puluhan personil guna 
mengawal pemindahan bilik suara 
dari Pelabuhan Malundung ke gu-
dang logistik yang terletak di Mall 
Pelayanan Publik Jalan Mulawarman, 
Kelurahan Karang Anyar Pantai, Kota 
Tarakan, Senin (30/10/2023). Total 
35 personil yang terdiri dari Satuan 
Samapta Bhayangkara (Sat-Sabhara) 
dan Satuan Lalu Lintas (Sat-Lantas) 
mengawal pemindahan bilik suara 
menuju gudang logistic.

“Kami tadi mengawal sampai ke 
gudang logistik,” ucap Kabagops 
Polres Tarakan, AKP Muhammad 
Aris Kelana Putra saat dikonfirmasi 
melalui 

Aris mengatakan pengawasan 
tersebut merupakan tugas dan tang-

gung jawab pihak kepolisian untuk 
mengawal pelaksanaan pemilu di 
setiap tahapannya. Mulai dari saat 
pendaftaran, kampanye, masa ten-
ang hingga pada saat pencoblosan. 

Pengawalan itu dilakukan tidak ha-
nya sekedar tanggung jawab namun 
untuk memastikan logistik yang akan 
digunakan pada saat pemilu tetap 
terjaga dengan baik. Serta tidak ada 
kerusakan sehingga siap digunakan 
saat pemilu berlangsung.

Tak hanya mengawal pemindahan 
logistik pihak kepolisian pun akan 
melakukan penjagaan selama barang 
logistik berada di gudang yang berada 
di Mall Pelayanan Publik. Sebanyak 5 
personil aksn standby menjaga gu-
dang tersebut di setiap harinya.

“Kalaupun ada perkembangan 

situasi dan perlu tambahan, kami 
akan lakukan. Tapi untuk sementara 
ini saya rasa cukup,”ucapnya.

Dia menilai gudang logistik yang 
terletak di Mall Pelayanan Publik 
sudah sangat ideal karena memilik 
akses dan keamanan yang baik. “Se-
belumnya mau disimpan di Gedung 
KNPI namun kurang layak. Pertama 
dari segi keamanan Gedung KNPI ti-
dak ada pagar.  Kemudian dari akses 
listrik dan air tidak memadai. Kalau 
pernah ke sana lantai 2 nya pintun-
ya bolong dan kotor,” pungkasnya. 
(apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Personil Polres Tarakan mengawal pemindahan bilik suara ke gudang logistik.

Polres Tarakan Kerahkan Personel, 
Kawal Pemindahan Bilik Suara
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TANJUNG REDEB - Adanya dugaan 
praktik Pungutan Liar (Pungli) kepa-
da para motoris kapal yang bersandar 
di Pelabuhan Sidayang, Kecamatan 
Tanjung Batu disoroti Ketua Komisi 
III DPRD Berau, Saga.

Dia mengungkapkan, beberapa 
waktu lalu dirinya mendapat informasi 
tersebut melalui pesan singkat yang 
mengeluhkan adanya pungutan oleh 
Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) 
Dinas Perhubungan (Dishub) Berau.

Dalam pesan singkat tersebut, dibe-
berkan Saga bahwa pihak UPTD hanya 
mengambil pungutan dari kapal be-
sar. Sedangkan, untuk kapal kecil yang 
bersandar dibiarkan begitu saja.

“Aduan yang disampaikan kepada 
saya lewat pesan singkat itu dari be-
berapa motoris speed boat. Saya te-
gaskan anggota UPTD yang bertugas 
jangan sekadar mengejar pungutan,” 
katanya.

Para motoris mengharapkan petu-
gas UPTD Dishub Berau dapat men-
gatur. Jangan sampai, kata Saga, 
speed boat kecil yang bersandar dib-
iarkan, sedangkan yang besar dikejar 
untuk diminta pungutan.

Dibeberkannya, sempat terjadi 
perselisihan antara motoris kapal 
terkait persoalan bersandar di Pela-
buhan Sidayang. Maka dari itu, di-
rinya mendorong pihak UPTD Di-
shub maju sebagai penengah guna 
meredakan gejolak antara motoris 
tersebut.

“Terjadi kemarin itu pertengkaran 
mulut. Kalau mereka ini langsung 
antara motoris nanti akan muncul 
permasalahan. Maka diharapkan lah 
anggota disana yang bekerja, supaya 
bisa mengatur,” jelasnya.

Saat ditanya apakah ada indika-
si Pungli, Saga menegaskan, akan 
menyelidiki hal tersebut. Sebab, dari 

informasi yang didapat, kata dia, para 
motoris diminta pungutan dua kali 
saat bersandar.

“Betul atau tidak tapi akan saya 
selidiki lagi. Katanya terkadang me-
mungut yang sudah dipungut dari 
pos terus naik speed di pungut lagi 
tanpa diberikan bukti pembayaran,” 
terangnya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini berharap, pihak 
UPTD Dishub bisa transparansi ter-
kait pungutan yang ada. Untuk itu, 
dirinya akan segera menindak hal 
tersebut dengan mengundang pihak 
dinas guna mencari titik terang per-
soalan tersebut.

“Tapi dalam waktu dekat kita 
akan panggil Dishub. Seberapa be-
sar pungutan yang diterima lalu kita 
bandingkan saat di kelola oleh pihak 
ketiga pada saat itu,” pungkasn-
ya. (adv/and)

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga.

Terima Aduan Soal Dugaan Pungli, Tegaskan Akan Selidiki
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Banyak Kasus Akibat Miras dan 
Narkotika, Harap Sinergi Seluruh 
Pihak untuk Lakukan Pemberantasan

TANJUNG REDEB - Masih adanya peredaran minuman keras (Miras) 
dan narkotika di Berau menjadi perhatian serius yang harus segera 
diselesaikan.

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong mengungkapkan, be-
lakangan ini ada ratusan kasus yang terjadi akibat Miras dan narkotika. 
Sehingga, menurutnya harus ada upaya pencegahan.

“Sebagai bentuk upaya pencegahan, pemerintah bisa mengadakan 
penyuluhan yang dimulai dari sekolah-sekolah mengenai bahaya 
miras dan narkoba,” ungkapnya.

Peri menilai, pencegahan dini harus dilakukan bersama-sama agar 
membuahkan hasil yang maksimal. “Terutama ini tanggungjawab 
pemerintah, melalui instansi terkait untuk memberikan penyuluhan 
dan lainnya,” terangnya.

Politikus Gerindra ini berharap, seluruh pihak bisa bersinergi mewu-
judkan Kabupaten Berau bebas narkoba dan peredaran miras untuk 
menekan angka kasus kriminal. “Muaranya kan kita menginginkan 
terciptanya Berau yang damai dan jauh dari permasalahan yang dapat 
merugikan kita,” pungkasnya. (adv/and)

TANJUNG REDEB - Platform jual beli online TikTok Shop be-
berapa waktu lalu telah resmi ditutup oleh pemerintah. Hal itu 
mengundang kontra di kalangan masyarakat.

Menanggapi persoalan tersebut, Ketua Komisi II DPRD Berau, 
Andi Amir Hamsyah mengaku pro terhadap keputusan tersebut. 
Pasalnya, penutupan TikTok Shop dinilainya merupakan suatu 
langkah tepat.

Diketahui, penutupan TikTok Shop tersebut berlandaskan Pera-
turan Menteri Perdagangan (Permendagri) Nomor 31 Tahun 2023.

Pasalnya, hal itu akan kembali menghidupkan UMKM lokal yang 
selama ini dianggap mati suri karena tidak mampu bersaing meng-
gunakan teknologi tersebut untuk memasarkan dagangannya.

“Justru ini angin segar dan baik untuk kembali memajukan 
UMKM lokal. Apalagi tidak semua pelaku UMKM mengerti cara 
menggunakan sosial media untuk berjualan,” ujarnya.

Politikus Golkar itu menilai, seiring dengan ditutupnya platform 
TikTok Shop, maka akan membangkitkan UMKM lokal untuk 
kembali sejahtera.

“Karena selama ini UMKM lokal tersudut akibat maraknya plat-
form jual beli online tersebut,” tuturnya.

Andi Amir berharap, setelah ini pemerintah kembali melaku-
kan penyegaran terhadap tumbuh kembang UMKM agar lebih 
meningkatkan kesejahteraan di Kabupaten Berau.

“Pemkab Berau harus memiliki inisiatif dan inovasi terbaru 
untuk menyegarkan dunia UMKM kita, tidak hanya mengandalkan 
e-commerce saja, namun penjualan secara langsung juga perlu 
ditingkatkan,” tandasnya. (adv/and)

Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong

Salah Satu Platform Jual Beli Online Ditutup, 
Nilai jadi Kebangkitan UMKM Lokal

Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir Hamsyah
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TANJUNG REDEB – Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah 
mendorong kontribusi perusahaan swasta untuk melakukan pem-
benahan infrastruktur, khususnya di daerah terpencil dan tertinggal.

Politikus Golkar ini menilai, persoalan infrastruktur yang menye-
babkan sebuah kampung tertinggal, bila tak kunjung diperbaiki maka 
sulit untuk kemajuan suatu kampung.

“Kampung tertinggal ini terkait dengan persoalan infrastruktur. Jika 
aksesnya tidak ada, jalan rusak dan sebagainya maka akan membuat 
orang mengurungkan niatnya untuk berkunjung,” jelasnya.

Syarifatul menyebut, tak sedikit kampung yang berada di sekitarnya 
perusahaan. Sehingga ia mendorong kontribusi pihak swasta dalam 
upaya peningkatan infrastruktur. “Bantuan CSR dari perusahaan swas-
ta yang ada di wilayah tentu sangat diharapkan,” tegasnya.

Dirinya juga mendorong pemerintah untuk tak tinggal diam dan 
membiarkan pihak swasta abai pada wilayah operasinya. Ditegas-
kannya, harus ada penekanan kepada perusahaan untuk memberikan 
bantuan atau CSR perusahaan. “Kita tidak minta, tapi berdasarkan 
Undang-Undang, CSR itu ada dan wajib disalurkan pada masyarakat 
sekitar. Sehingga kepala daerah melalui OPD punya kekuatan untuk 
menekan pengusaha terkait CSR,” terangnya.

Selain itu, perusahaan swasta juga diminta memperhatikan pening-
katan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Apalagi dengan adanya 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, menurutnya harus terus diasah dan 
ditingkatkan kualitasnya. “Tenaga kerja harus dikuatkan, karena hari 
ini tenaga kerja sedang berproses untuk mendapatkan sertifikasi agar 
bisa ikut berkompetisi dalam proses seleksi tenaga kerja yang masuk 
ke IKN,” pungkasnya. (adv/and)

Agar Aktivitas Belajar 
Lancar, Dorong Fasilitas 
Sekolah Diperhatikan

TANJUNG REDEB – Anggota DPRD Berau, Sri Kumalasari menyoroti 
fasilitas pendidikan. Menurutnya, anggaran pendidikan seyogianya 
dapat membenahi gedung-gedung sekolah yang sudah tidak layak pakai.

Politisi Golkar ini menganggap masih banyak sekolah yang tidak 
memiliki gedung yang representatif. Seperti sekolah di wilayah per-
kampungan, yang menurutnya sangat memprihatinkan.

“Mohon diperhatikan sekolah-sekolah kita. Mulai dari, bangunan, 
kursi dan beberapa fasilitasnya yang tidak layak. Saya harap ada tinda-
klanjutnya,” katanya.

Menurut Sri Kumalasari, sekolah harus diperhatikan. Pasalnya, ber-
peran penting terhadap melahirkan bibit unggul untuk kemajuan suatu 
daerah.

“Kalau fasilitasnya tidak diperhatikan, bagaimana proses belajar 
mengajar dapat berjalan dengan maksimal,” tuturnya.

Dirinya menegaskan pemerintah melalui Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) terkait melakukan pendataan terhadap sekolah yang membu-
tuhkan bantuan.

“Tentu dengan catatan harus ada tindaklanjut. Jangan sampai kualitas 
pendidikan kita tidak ada kemajuan,” pungkasnya. (adv/and)

Perusahaan Harus Ikut Andil dalam Membangun 
Kampung Wilayah Operasionalnya

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah

Anggota DPRD Berau, Sri Kumalasari
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TENGGARONG – Pemerintah 
Desa Loa Duri Ilir menyambut baik 
program nasional pengembangan 
Transmformasi Perpustakaan Ber-
basis Inklusi Sosial (TP-BIS) yang 
akan digalakkan oleh Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) 
Kalimantan Timur (Kaltim).

Hal ini dikatakan oleh Kepala Desa 
Loa Duri Ilir H Fakri Arsyad yang di-
wakili oleh Sekretaris Desa Loa Duri 
Ilir Muhammad Husin saat ditemui di 
ruangannya, Senin (23/10/2023) lalu.

“Kami sangat antusias, dari segi 
program, karena sangat sesuai den-
gan program Desa sebelumnya,  
pemberdayaan sosial dari berbagai 
aspek,” ungkapnya.

Sebuah desa  yang terletak di Ke-
camatan Loa Janan Kabupaten Kutai 
Kartanegara ini, sudah memper-
siapkan beberapa hal untuk men-
jalankan program TP-BIS. Yakni, 
baik dari segi sarana dan prasarana 
serta koleksi buku yang ada di per-
pustakaan desa.

“Kita sudah menggelar beberapa 
kegiatan persiapan, seperti kegia-
tan pelatihan Barista atau pembua-
tan coffee, pembuatan snack baby 
fish, atau anak ikan yang diolah jadi 
snack. Kegiatan ini untuk dijadikan 
role model  dari kabupaten. Ke depan-
nya,  kita akan mengadakan sendiri di 
desa ini untuk memperdayakan mas-
yarakat dan membuat peluang-pelu-
ang usaha,” jelasnya.

Dari program TP-BIS ini, Arsyad 
dan  Husin berharap akan berdampak 
positif untuk pembangunan sumber 
daya manusia yang ada di Desa Loa 
Duri Ilir yang berjumlah kurang lebih 
14.000 jiwa lebih ini, agar masyarakat 
bisa lebih sejahtera dan memiliki wa-
wasan yang luas.

“Harapannya program ini terus 
dikembangkan, untuk pengkaderan 

perpustakaan. Dan kita juga sudah 
kirim Pustakawan, untuk pelatihan 
beberapa kali keluar daerah, agar 
nanti muncul inovasi buat men-
jalankan program,” terangnya.

Diketahui, Program TP-BIS terma-
suk ke dalam program prioritas na-
sional yang wajib dilaksanakan oleh 
seluruh perpustakaan, baik di tingkat 
provinsi maupun di kabupaten/kota.

Pustakawan Ahli Muda, DPKD 

Kaltim Nikko Dwi Angga menyebut-
kan program ini memungkinkan 
untuk mengubah paradigma bahwa 
perpustakaan bukan hanya gudang 
buku, tapi juga sebagai tempat untuk 
mensejahterakan masyarakat.

Dan DPKD Kaltim berencana akan 
menggalakkan program TP-BIS ini 
ke perpustakaan yang ada di desa dan 
kelurahan yang ada di Kalimantan 
Timur. (adv/and)

Respons Positif Program TP-BIS Nasional

Kepala Desa Loa Duri Ilir, H Fakri Arsyad
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TENGGARONG – Demi mening-
katkan budaya literasi masyarakat, 
Perpustakaan Desa Loa Duri Ilir yang 
berada di komplek perkantoran Desa 
Loa Duri Ilir, Jalan Kampung Jawa, 
Kecamatan Loa Janan Kutai Kar-
tanegara, selalu menggelar kegia-
tan literasi. Hal ini dikatakan oleh 
Pustakawan Desa Loa Duri Ilir Andi 
Muhammad Arsyad.

“Salah satu upaya kami agar 
menarik masyarakat untuk ke per-
pustakaan adalah dengan menggelar 
pelatihan dan perlombaan,” ujarnya 
pada Senin (23/10/2023).

Pelatihan yang sudah digelar ada 
beberapa pelatihan yang muaranya 
adalah penciptaan jiwa kewirau-
sahaan pada masyarakat. Yakni, 
seperti pelatihan pembuat kopi pro-
fesional yang biasa disebut Barista, 
juga pelatihan pengolahan makanan 
snack dan pengemasannya.

“Besok Selasa (24/10/2023) kita 
juga adakan pelatihan pembuatan 
konten digital,” katanya.

Saat ini kata Andi, pihak perpus-

takaan akan memfokuskan untuk 
meningkatkan budaya literasi untuk 
anak-anak jenjang sekolah SD, SMP 
dan SMA.

“Kita fokus untuk anak sekolah, 
karena agar melatih kebiasaan anak 
untuk membaca. Oleh sebab itu saya 
akan rapatkan dengan sekretaris un-
tuk membuat lomba-lomba pengem-
bangan literasi, seperti lomba puisi, 
lomba mendongeng, lomba bertutur 
dan lomba berpantun,” paparnya.

Hal ini dilakukan agar men-
dongkrak budaya membaca di ka-
langan masyarakat desa yang ber-
penduduk 14.000 jiwa ini.

“Kendala kita memang rendahnya 
budaya membaca, karena era dig-
ital masyarakat banyak teralihkan 
ke handphone. Oleh sebab itu kita 
memancing masyarakat untuk nem-
bah wawasannya kita adakan pelati-
han,”tukasnya.

Diketahui saat ini, perpustakaan 
Desa Loa Duri Ilir memiliki 2.500 ek-
semplar koleksi buku, dengan ber-
macam tema seperti agama, fiksi, 

budidaya ternak, budidaya tanaman, 
buku cerita anak, otomotif dan buku 
pelajaran sekolah.

“Kita baru juga mendapatkan ban-
tuan sapras dari Perpusnas, yakni satu 
rak buku tambahan, dan 3 komputer. 
Pihak desa menambah wifi satu, dan 
bangunan kita ini tergolong baru 
dibangun tahun 2021 dibangunkan 
oleh pemkab,” terangnya.

Andi berharap pihak desa bisa 
menambah karyawan khusus Per-
pustakan. Karena jika sesuai atur-
an, perpustakaan desa minimal ada 
5 orang pustakawan, agar adanya 
pembagian tugas dan bisa memaju-
kan perpustakaan desa.

“Saya butuh tambahan karyawan, 
biar ada yang fokus promosi dan 
ada yang fokus pelayanan. Saya pun 
berharap intinya perputakaan ini 
bukan hanya menjadi gudang buku 
dan tempat baca, tapi bisa dijadikan 
wadah mengekpresikan diri agar 
anak-anak bisa berkembang potensi 
literasinya,” pungkasnya. (adv/and)

Pustakawan Desa Loa Duri Ilir Andi Muhammad Arsyad

Perpustakaan Desa Loa Duri Ilir Rutin Gelar Kegiatan Literasi
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SAMARINDA – Tidak hanya dikun-
jungi oleh masyarakat lokal, ternyata 
Perpustakaan milik Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) 
provinsi Kalimantan Timur  (Kaltim) 
menarik hati pemustaka dari man-
ca negara. Salah satunya, Michael 
Hopes, pria asal Australia ini senang 
membaca dan menulis di perpus-
takaan yang berlokasi di Jalan Ir.H.
Juanda Nomor 4, Samarinda. Pada 
Rabu (25/10).

Saat ditemui,  dengan tidak ragu 
Michael berbicara fasih Bahasa Indo-
nesia. Pria yang akrab disapa Michael 
ini terlihat sedang membaca koleksi 
pustaka mengenai sejarah Kaliman-
tan Timur. Dia mengaku tertarik den-
gan buku-buku sejarah yang tersedia 
di DPKD Kaltim. Menurutnya san-

gat memenuhi kebutuhannya dalam 
memperkaya referensi kebudayaan 
Kalimantan Timur.

“Saya senang dengan pelayanan 
perpustakaan ini (DPK Kaltim) leng-
kap sekali. Mereka (Pustakawan DPK 
Kaltim) membantu saya dengan mu-
dah mencari referensi buku yang saya 
inginkan tanpa saya harus mencari 
ke rak buku, walaupun sebenarnya 
saya ingin mencari sendiri,” papar 
Michael yang telah tinggal di Kali-
mantan Timur sejak 30 tahun silam.

Referensi buku-buku sejarah Kali-
matan Timur tersebut menjadi sum-
ber informasi untuk tulisan-tulisan-
nya yang ia harapkan dapat menjadi 
satu karya buku yang dapat diterbit-
kan dan dibaca secara meluas oleh 
pembaca.

“Kebudayaan Kalimantan Timur 
sangat kaya. Saya senang mempe-
lajarinya,” papar Michael sembari 
tersenyum.

Michael pun menghabiskan wak-
tunya di perpustakaan hampir seten-
gah hari di Ruang Membaca Lantai 3 
Perpustakaan DPKD Kaltim. Baginya 
Perpustakaan DPKD Kaltim mem-
berinya suasana tenang dan damai, 
sehingga membuat konsentrasinya  
fokus untuk membaca dan menu-
lis. Ia pun tak ragu mengungkapkan 
akan kembali ke perpustakaan untuk 
membaca dan belajar.

“Di sini sangat tenang jadi mem-
baca sangat fokus, nanti saya akan 
kembali ke sini untuk membaca dan 
belajar,” tutupnya. (adv/and)

BONTANG – Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan (DPK) Bontang 
mendapatkan kunjungan penilaian 
dari tim juri visitasi panji keberhas-
ilan Dinas Perpustakaan dan Kearsi-
pan (DPK) Provinsi Kaltim. Kunjun-
gan ini, untuk melihat dan menilai 
langsung keberadaan perpustakaan 
dalam bidang panji keberhasilan 
bidang perpustakaan.

Ketua Tim Juri Penilaian, Ardining-
sih mengatakan visitasi merupakan 
rangkaian dalam penilaian lanjutan 
dari administrasi dan sebagai unsur 
pembinaan kepada perpustakaan di 
wilayah Kalimantan Timur. Ia men-
gatakan visitasi juga sebagai evalua-
si dalam panji keberhasilan perpus-
takaan Kota Bontang yang telah dilihat 
sebelumnya melalui administrasi.

“Ada indikator dan implementasi 
untuk dilihat secara langsung. Selain 
sebagai unsur pembinaan, ada juga 
reward dalam menjalankan perpus-
takaan,” kata Ardiningsih, Senin 
(23/10/2023).

Selain itu, Ardiningsih menga-
takan pengembangan layanan ino-
vasi perpustakaan seperti layanan 

digital harus terus dikembangkan. 
“Pengembangan layanan digital di 
perpustakaan terus dilaksanakan un-
tuk masyarakat,” ungkapnya.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah 
mengatakan perpustakaan Bontang 
telah mendapatkan panji keber-
hasilan pembangunan bidang per-
pustakaan. Selain itu, Najirah me-
nekankan fungsi perpustakaan se-
makin maju dalam pengembangan 
layanan setiap tahunnya.

“Semoga DPK tetap bisa memper-
tahankan dalam predikat panji ke-

berhasilan. Karena banyak inovasi 
yang dilakukan DPK,” kata Najirah.

Peningkatan pelayanan yang dilaku-
kan DPK, kata Najirah sebagai bentuk 
meningkatkan minat baca masyarakat 
Kota Bontang dan melakukan inovasi 
sebagai bentul pelayanan maksimal.

“Penilaian panji keberhasilan 
bidang perpustakaan sebagai momen 
yang tepat dalam menilai kinerja 
dinas perpustakaan dan kearsipan 
dalam menjalankan tugas dan fung-
sinya untuk meningkatkan minat dan 
baca,” kata Najirah. (adv/and)

Perpustakaan Milik DPK Kaltim Juga 
Diminati Pustawakan Luar Negeri

Visitasi Tim Juri DPK Provinsi Kaltim Guna Penilaian 
Panji Keberhasilan Perpustakaan Bontang

Visitasi penilaian panji keberhasilan bidang perpustakaan oleh tim juri di Kota 
Bontang.
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TENGGARONG – Sekolah Menen-
gah Pertama (SMP) 1 Loa Janan gen-
carkan gerakan peningkatan budaya  
literasi di sekolah dengan membuat 
pohon literasi. Bahkan para guru di 
sekolah setempat juga merupakan 
pegiat literasi.

Guru Bahasa indonesia SMP 1 Loa 
Janan, Norma mengatakan area liter-
asi dibuat di setiap sudut-sudut ke-
las yang mereka sebut sebagai pojok 
baca. Buku yang disediakan di sana 
untuk dibaca.

“Jadi setiap buku yang dibaca, 
anak-anak akan menuliskan apa 
saja yang didapat dari membaca buku 
tersebut. Dan buku apa saja dan nama 
nanti ditempel di pohon tersebut,” 
ungkapnya.

Budaya literasi membaca buku 
ini agar membuat kebiasaan positif 
anak-anak agar terbiasa membaca 
buku. “Tujuannya agar anak-anak 
terbiasa membaca buku” ujarnya.

Saat ini, Norma  mengatakan  buku 

yang tersedia di Perpustakaan SMP 1 
Loa Janan masih terbatas. Oleh  se-
bab itu setiap anak siswa-siswa kelas 
7 hingga 9 diminta membawa buku 
sendiri dari rumah. Bahkan rak buku 
untuk pojok baca juga belum tersedia 
sehingga buku masih dipegang mas-
ing-masing oleh siswa.

“Persediaan buku masih terbatas, 
jadi saya terpaksa, meminta murid 
untuk bawa buku dari rumah, nanti 
bukunya akan dirolling buat diba-
ca, agar semuanya bisa membaca,” 
ujarnya.

Guru Bahasa Inggris SMP 1 Loa 
Janan Heri Nurcahyo, menambahkan 
kegiatan literasi di setiap kelas saat 
ini ada dua yang pertama membaca 
buku sebelum belajar, juga mengisi 
pohon Literasi. “Jadi yang membaca 
buku bukan hanya murid, kita juga 
sebagai guru pun membaca di kelas 
tersebut sebelum dimulai pelajaran,” 
ujarnya.

Heri berharap semoga murid-mu-

rid bisa terbiasa untuk membaca agar 
pengetahuan murid semakin ber-
tambah.

Guru Bahasa Indonesia SMP 1 Loa 
Janan Karyatin juga berharap ada 
perhatian dari pihak pemerintah un-
tuk memberikan perhatian terhadap 
ketersediaan koleksi buku di SMP 1 
Loa Janan agar bisa ditambahkan dan 
beserta rak buku agar buku-buku 
yang telah dibaca bisa disusun den-
gan tapi dikelas.

Diketahui, saat ini SMP 1 Loa Janan 
hanya memiliki koleksi sejumlah 
15.000 buku yang mayoritas berupa 
buku pelajaran untuk buku umum 
dan cerita hanya berjumlah sedikit.

“Kita bukunya mayoritas buku pe-
lajaran, kita bahkan sempat dikomen 
sama siswa kok bukunya cuma pela-
jaran Bu, karena memang bukunya 
itu-itu aja buku pelajaran dan buku 
cerita yang kurang,”  keluh guru yang 
ditugaskan Perpustakaan SMP 1 Loa 
Janan Yuni. (adv/and)

Guru-Guru SMP 1 Loa Janan, Norma, Yuni dan Karyatin.

Buat Pojok Baca, Upaya Tarik Minat Literasi
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TANJUNG SELOR - Perkembangan pesat teknologi tiap 
waktu mengalami perubahan, kemudahan akses terhadap 
pengetahuan kian dimudahkan, tidak terkecuali terhadap 
segala hal yang bermuara menjerumuskan para pengunanya. 

Akses kemajuan teknologi, tidak bisa dibendung. Para pe-
ngunanya diminta untuk bijaksana dalam bermedia sosial, 
hal itu ditekankan oleh Kapolda Kalimantan Utara (Kaltara) 
Irjen Daniel Aditya Jaya  di sela pemberian arahan terhadap 
Perwira dan Bhayangkari Polda Kaltara, tentang hubungan 
dalam rumah tangga.

Kapolda menegaskan, kepada institusi polri termasuk 
Bhayangkari wilayah Kaltara, supaya bijaksana dalam ber-
media sosial. Hal itu, penting dalam menjaga nama baik 
keluarga dan institusi. 

“Kita harus bijak dalam menggunakan media sosial (med-
sos), hindari yang namanya judi online, pinjaman online dan 
lain-lain yang bermuara para hal negatif, agar tidak terjadi 
perpecahan antara pasangan Polri dan Bhayangkari,” ung-
kap Kapolda Kaltara,Daniel Aditya Jaya, Senin (30/10/2023). 

Dia, yang didampingi oleh Ketua Bhayangkari, Nyon-
ya Didit Daniel Adityajaya juga mengimbau, untuk selalu 
dan senantiasa meningkatkan Kebersamaan, demi menjaga 
solidaritas antara satu dengan yang lain. Sehingga dapat 
mewujudkan kekompakan dan tidak saling memisahkan 
antara satu dengan yang lain. 

Sebagai penutup, Kapolda mengucapkan selamat kepada 
perwira baru yang di tempatkan di Provinsi Kalimantan 
Utara. Anggota bhayangkari antusias saat mengikuti arahan 
Kapola hingga kegiatan usai, yang kemudian dilanjutkan 
dengan foto bersama. (tin/and)

Editor: Andhika

Bijak Menggunakan Medsos, Hindari Judi Online

Arahan langsung oleh Kapolda Kaltara, kepada Perwira 
dan Bhayangkari Polda Kaltara



SELASA
31 OKTOBER 2023 13TANJUNG SELOR

TANJUNG SELOR - Pelaku pen-
abrak lari yang menewaskan  pen-
gendara sepeda motor di Jalan Seng-
kawit,Kelurahan Tanjung Selor Hilir, 
Kecamatan Tanjung Selor, Minggu 
(29/10/2023), sekitar pukul 22.40 
wita, jadi buronan polisi.

Dari hasil olah tempat kejadian 
perkara, kecelakaan antara mobil 
Dumb Truk dengan motor scoopy 
yang dikendarai oleh korban, dari 
arah Telur Pecah bersaman dengan 
mobil dumb truk yang dikendarai 
oleh pelaku menuju arah tugu cinta 
damai.

Tepat di sekitaran SLTA MAN Tan-
jung Selor, mobil dumb truk yang 
dikendarai oleh pelaku menyerempet 
kendaraan roda dua yang dikendarai 
oleh korban. Pasalnya, saat kejadian 
korban hendak mendahului mobil 
truk dengan mengambil lajur kanan. 
Nahas, nekatnya yang ingin menda-
hului mobil truk tersebut gagal hing-
ga merenggang nyawa. 

Korban terbentur dengan medi-

an jalan hingga nyungsep ke aspal 
membuat kepalanya mengeluarkan 
darah dan meninggal di tempat. Ka-
polresta Bulungan Kombes Pol Agus 
Nugraha melalui Kasi Humas Brip-
ka Hadi Purnomo saat dikonfirmasi 
menjelaskan turut berbelasungkawa 
atas kejadian itu. 

“Dari kejadian itu, korban yang 
mengendarai sepeda motor Honda 
Scoopy, warna Putih merah nopol ku 
2950 AB, meninggal dunia di tempat 
kejadian,” ujar Hadi Purnomo, Senin 
(30/10/2023). 

Dari keterangan saksi, kata dia 
kecelakaan itu bermula di saat ber-
samaan diduga ada kendaraan mo-
bil dump druck warna Hijau tanpa 
plat,yang dikendarai oleh pelaku, 
saat ini tengah di buru oleh polisi. 

Melintas di Jl. Sengkawit, dari arah 
Telur Pecah menuju arah Tugu Cinta 
Damai, kemudian datang dari arah 
yang bersamaan tepat dari arah be-
lakang mobil Dump Truck tersebut 
Sepeda Motor Honda Scoopy warna 

putih merah yang dikendarai korban 
dan akan mendahului mobil truck 
tersebut dari bagian sebelah kanan.

Namun, sambung dia pada saat in-
gin mendahuli posisi Motor tersebut 
sangat dekat dengan mobil dump 
truk, juga ke bagian median tengah 
jalan.

“Nahas, tabrakan pun tidak dapat 
terhindar. Hingga korban mereng-
gang nyawa,” tukasnya. 

Untuk sementara, total kerugian 
material keseluruhan Belum di keta-
hui. Dan Sampai saat ini unit laka 
lantas Polresta Bulungan masih 
melakukan pendalaman dan masih 
mengumpulkan saksi serta keteran-
gan lainnya terkait sebab terjadinya 
laka lantas tersebut.

“Perkembangan lebih lanjut akan 
kami sampaikan kepada rekan-rekan 
media,” tutupnya. (tin/and)

Editor: Andhika

Evakuasi Korban akibat Kecelakaan di Jalan Sengkawit Tanjung Selor. 

Pelaku Tabrak Lari Diincar Polisi
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TARAKAN - Pemadam Kebakaran 
(PMK) Kota Tarakan mencatat 
sepanjang Januari hingga Oktober 
2023, telah terjadi 34 kejadian ke-
bakaran. Dari jumlah tersebut, may-
oritas kebakaran terjadi pada rumah 
dan bangunan.

“Januari hingga 29 Oktober 2023 
ini, ada 25 kejadian kebakaran pada 
rumah dan bangunan gedung. Keba-
karan lahan dan hutan ada 4 kejadian. 
Sementara sisanya merupakan keba-
karan lainnya di luar bangunan atau 
lahan. Contohnya kebakaran mobil, 
kebakaran akibat sampah atau tump-
ahan minyak,” ucap Kepala Bidang  
PMK Eko Puguh Santoso di Tarakan, 
Senin (30/10/2023)

Eko mengungkapkan dari 25 kasus 
kebakaran pada rumah dan bangu-
nan gedung, 12 kejadian atau sekitar 
48 persen disebabkan karena adanya 
kelalaian manusia atau human error

“Walaupun sebenarnya konsleting 
ini yang nampak di permukaan, tapi 
kalau ditelaah lebih jauh sebenarnya 

disebabkan karena kelalaian atau hu-
man error,” ucapnya.

Dijelaskannya, kelalaian ini terjadi 
karena banyak masyarakat melaku-
kan pemasangan instalasi yang ti-
dak berstandar sehingga berdampak 
pada konsleting. Angka kebakaran 
pada rumah dan bangunan mengala-
mi peningkatan kasus jika diband-
ingkan dengan tahun-tahun sebel-
umnya . “Pada Oktober 2020 ada 15 
kejadian, 2021 sebanyak 22 dan 2022 
itu ada 20,” paparnya.

Eko menjelaskan khusus untuk ke-
bakaran lahan dan hutan, PMK hanya 
sebatas supporting atau dukungan. 
Artinya tidak semua kebakaran lahan 
dan hutan PMK ikut terlibat. Meng-
ingat hal tersebut menjadi tugas 
UPTD Kesatuan Pengelolaan Hutan 
(KPH) Kota Tarakan ataupun Badan 
Penanggulangan Bencana Daer-
ah (BPBD).

“Tahun 2023 data kebakaran hutan 
dan lahan mungkin lebih banyak jika 
dikroscek ke KPH atau BPBD. Kare-

na biasanya kami hadir di situ jika 
kebakarannya mengancam kondisi 
keselamatan warga. Biasanya radius 
200 meter tentu kami harus standby 
di lapangan,”katanya.

Dia tak menampik dengan wilayah 
Tarakan yang cukup luas, pihaknya 
menemui kendala dalam penanga-
nan kebakaran. Salah satunya sarana 
dan prasarana pemadam kebakaran 
yang masih minim  Saat ini, lanjut 
Eko, PMK hanya memiliki 15 kend-
araan yang usianya sudah cukup tua.

“Kendaraan PMK rata-rata beru-
sia 20 tahun. Sehingga membutuh-
kan penambahan dan peremajaan,” 
ucapnya. Terakhir, PMK masih ber-
gabung dengan Satpol PP. Kondisi 
ini menyebabkan kerja menjadi tidak 
maksimal karena tupoksi yang ber-
beda. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Kepala Bidang Pemadam Kebakaran (PMK) Eko Puguh Santoso.

Januari hingga Oktober Ada 34 Kasus Kebakaran di Tarakan


